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Fyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede el Ayuntamiento explicarnos cuántas personas han tenido acceso a dicho
servicio y cuántas personas siguen recibiéndolo en estas fases de desescalada?

Respuesta:

Con fecha 30 de mayo se han atendido a cerca de 70 usuarios y se han repartido un total
de 2456 comidas. Este servicio sigue funcionando en la actualidad.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 25-06-2020
NÚMERO DE PREGUNTA 71.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre serv¡c¡o de comidos a domicilio
poro personos en situoción de

vulnerobilidod



Ayuntomiento de

POZU E tO
2

DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué med¡das t¡ene contempladas elAyuntamiento para prevenir el
incremento de la delincuencia que avisa dicho informe?

Respuesta:

Como todos los años por estas fechas, se ponen en marcha las denominadas
"Campañas de Verano", tendente a que los vecinos del municipio disfruten de unas
vacaciones lo más seguras posibles, incrementando los operativos policiales de
vigilancia y control de las zonas más activa, urbanizaciones, centros comerciales, etc y
reforzando la presencia de efectivos de Policía Municipal y policía Nacional (tanto
uniformados como de paisano), para evitar la comisión de delitos especialmente
contra el patrimonio, concretamente los robos en viviendas y locales comerciales, así
como los robos en y de vehículos.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA tL.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Plon de segur¡dod meses de verano
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ElM POZUETOt{F DE R rn RcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas tiene contempladas el Ayuntamiento para priorizar et uso
de la bicicleta en nuestro municipio?

Respuesta:

Actualmente se están estudiando distintas alternativas para el fomento de la
en el municipio, mediante la modificación de la ordenanza de movilidad con
concretas para la bicicleta. También se está analizando la viabilidad
implantación de un servicio de bicicleta compartida. Además está previsto la
de nuevos carriles bici.

Titular delÁrea de Gobierno de servicios ar ciudadano

PABLOGILMffi
É&ñ_&tt

ALONSO - ffiHffiffi#*
d@ffiox

s2e880s1F ffiffi:"ffi
pabto GitAÉ#;""'--

bicicleta
medidas
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creación

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA L1.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre bicicletos como medio de

tronsporte seguro ante el coronovirus.



nyunto miento de

POZUE!O
DE RTRRCON

PREGUNTA: iQué medidas tiene contemprado er Ayuntamiento para evitar er estado de
suciedad e insalubridad en dicho lugar?

Respuesta:

La limpieza del parque, se reariza diar¡amente de runes a sábado a primera hora de ra mañana.
La suciedad que se retira todos ros días no sóro es de ras papereras si no en ras áreas ¡nfantires y
zonas verdes' En cuarquier paso, se pasará inc¡dencia a poricía Municipar, para evitar ros posibres
botellones.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Ala , a 25 de junio de 2020

Francisco M a rtínez

Segundo Tdniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de lunio de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA L1.4

DAMIAN MAC¡AS PARRASCONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO PAPELERAS DEL PARqUE ULECIA



flyuntomiento de

POZUE LO
2

DE BTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría informarnos el ayuntamíento cuántos comercios y negocios y en qué sectores
productivos han cesado su actividad de forma definitiva desde marzo hasta ahora?

RESPUESTA:

No disponemos de esa información.
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Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 25 DE JUNIO DE 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 11.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMÉN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
COMERCIOS Y NEGOCIOS DE POZUELO

DE AIARCÓN
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría indicar la concejalía correspondiente cuándo rehabilitará las porterías de

las instalaciones deportivas sitas en la Avenida Juan XXlll?

RESPUESTA:

Se encuentran en buen estado.

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de junio de 2020

FECHA DEL PLENO 25 de junio de2O2O
NÚMERO DE PREGUNTA LL.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA José lgnacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO

Sobre obras de mantenimiento en lds

instdlociones deportivos de Avenido
luon Xxlll
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Ayuntom ¡ento de

POZUETO
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 11.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO PASO DE PEATONES CALLE ISLA tEóN

PREGUNTA: ¿Nos podría indicar ra concejaría correspondiente si han pranteado ra opción de
convertir d¡cho paso de peatones en un paso elevado?

Respuesta:

Desconocemos a qué paso de peatones se refiere, ya que ra cale rsra de León cuenta con c¡nco,
por lo que, si concretan a cuál de ellos hacen referencia, podremos valorar su conveniencia.

En todo caso, este asunto fue tratado en su día en er observatorio de Moviridad,
considerándose que en ese momento no era pr¡oritaria ra instaración de medidas de carmado
de la velocidad en esta calle, dado que la zona todavía no estaba consolidada. Transcurrido un
tiempo desde aquella varoración, rec¡entemente se ha vuerto a varorar por ros técnicos
munic¡pales y se ha sobre erevado er paso de peatones que hay a ra artura der número 17 de ra
calle.

Por otra parte, existe también un "lomo de asno" hacia la mitad del últ¡mo tramo de la calle, el
cual se instaló siguiendo criterios técn¡cos, ya que se consideró conveniente por ra cercanía de
los colegios.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de junio de 2O2O

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y patr¡monio
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P0z u E t_o ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25dejunio de2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 11.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me ÁNGELEs colr¡zÁlez llr¡Ér.¡ez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO RIEGO EN PARQUES Y JARDINES

PREGUNTA: ¿Tiene prev¡sto la concejalía correspondiente algún t¡po de med¡da para establecer
un s¡stema de riesgo adecuado en horario y en cant¡dad que evite el uso desproporcionado del
agua y el encharcam¡ento de calles y avenidas con la posibilidad de accidentes indeseados?

Respuesta:

Actualmente el Ayuntam¡ento gestiona una superf¡c¡e de espacios verdes púbricos superior a ras
1.000 ha. Para cubr¡r ras necesidades que presentan las zonas verdes es necesario un caudary
pres¡ón determinado para el correcto funcionamiento de ros sistemas de riego, dado que ras
secciones de las tuberías ex¡stentes proporcionadas por Canal de lsabel ll, obligan a la ¡nstalac¡ón
de un gran número de fases de riego, resulta imposible completar el m¡smo, ún¡camente
empleando los horarios fuera de máxima insolación.

El compromiso y sensibiridad medioambientar der Ayuntamiento eva consigo, entre otras, ra
¡mplantac¡ón de medidas orientadas a ra gestión ef¡ciente der agua en roi espacios veráes
públicos. Entre ellas, destaca ra instaración de un innovador s¡stema de teregest¡ón que permite
controlar la red de riego y contadores de agua de todos ros parques yjardines de ra ciudad y que
abarca el 65% de su superficie ajardinada. para er 35% restante, es un ob¡etivo de esta regisritura
su ¡nstalación y puesta en marcha. Todos estos erementos estarán gestionados y soportádos por
la plataforma de contror web existente actuarmente. La actuación propuesta conflevari ra
instalación de una serie de equipos en diferentes puntos de ra ciudad así como equipos en ras
diferentes arquetas del sistema de red de r¡ego, y por otra parte, la ¡nstalac¡ón de equipos
volumétr¡cos en los d¡ferentes puntos de control de.onrr.or.
El sistema está dotado de sensores de luvia, viento y temperatura ros cuares perm¡ten adaptar
las necesidades de riego en función de la situación climática de cada momento.
El ahorro económico que se obt¡ene a partir de ra eficiencia est¡mada es aproximadamente der
4OYo.

En Pozuelo de Ala a 25 de junio de 2020

Francisco Martínez

Segundo Ten¡énte Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Serv¡c¡os de la Ciudad



f,yuntom iento de

PozuEt0
DE RI.ARCON

PREGUNTA: ¿T¡ene prev¡sto la concejalía correspondiente algún t¡po de medida o protocolo,
más allá de los privados, para informar a las urbanizaciones con piscina de su uso durante este
verano y velar por el cumplimiento de la normativa que se establezca para seguridad de
todos?

Respuesta:

En la web municipal se recoge toda ra información sobre ras medidas de seguridad vigentes en
las piscinas. De la misma forma, desde la concejalía se resuelven telefón¡camente todas las
llamadas con dudas sobre el proced¡miento y la implantación de dichas medidas.

Desde la concejalía de sarud púbrica se g¡ran ¡nspecc¡ones periódicas, donde se verifica, ra
correcta ¡mplantación de todas ras medidas estabrecidas. No obstante, para cuarquier incidencia
cualquier vec¡no puede hacer la correspondiente denuncia en policÍa Municipal.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRlTA

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de jun¡o de 2020

Franc¡sco

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 11.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me ÁNGELES GoNzÁLEz JIMÉNEz
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO PtsctNAs



nyuntom iento de

POZUETO
2

DE RIHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Tiene previsto la concejaría correspondiente argún tipo de medida para controrar y poder
mantener las distanc¡as de seguridad en determinados esta brec¡m¡entos hosterer;s y en
concreto en la carretera de Húmera y en los restaurantes del barrio de Húmera, durante los
fines de semana, conjugando así ra seguridad de todos, er disfrute y ra recuperación económica
tan necesaria e imprescindible para nuestros bares y restaurantes?.

Respuesta:
Policía Municipal desde la apertura de las terrazas, se giran inspecc¡ones por todos los
establec¡mientos, para asegurar er cumprim¡ento de ra normativa v¡gente. En cuarquier caso, si
tienen conoc¡miento que argún estabrecimiento cumpre ras normas estabrecidas, su deber como
representante público es hacer ra denuncia tan pronto se tiene conocimiento, y no esperar a
una pregunta de pleno para su notificación.

En Pozuelo de , a 25 de junio de 2020

Francisco ejo Martínez
Segundo Teñiente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 11.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA
Da. María de los Ángeles González

Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Sobre aglomeraciones en bares y

restaurantes
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POZUELO ,
DE RTHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iTiene previsto la concejalía correspondiente algún tipo de medida o planes

publicitarios concretos y URGENTES que difundan la noticia de que los campamentos y

colonias estivales NO se celebrarán este año y las compensaciones económicas que se

otorgarán a familias vulnerables para posibilitar la conciliación?

RESPUESTA:

El Equipo de Gobierno está trabajando para, además de las ayudas económicas citadas,
poder ofrecer más alternativas de conciliación a las familias de Pozuelo.

Todas las medidas llevadas a cabo se publicitarán en plazo y forma y contarán con toda
la difusión posible.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de junio de 2020

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA 11.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA María Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Sobre campomentos y Colonias de

verono

I
Juventud y Fiestas.Concejal de



ffi Ayuntomiento de

T?ITI POZUELO

HU DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 junio 2020

NÚIupno DE PREGUNTA tt.t2

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Carmen García Palomino

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

Sobre devolución tasa de teruazas

Pregunta: ¿En qué estado se encuentra la medida anunciada por el equipo de gobiemo hace
más de dos meses referente a la devolución de la tasa de tenaza, veladores y ocupación de
lavíapública correspondiente al tiempo que ha durado el Estado de Alarma y en el que, por
tanto, se ha tenido obligación de cesar la actividad?

El pasado sábado 20 dejunio se público la orden 6681220 de la Comunidad de Madrid que
establece como fecha de vuelta de las tenazas al 100%o desde el 6 de julio, hasta este mo-
mento no se podía calcular el importe de la tasa a devolver, por lo que los expedientes de
devolución no podían iniciarse

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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DE B[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Teniendo en cuenta que el plazo para solicitar las ayudas que el Ayuntamiento de
Pozuelo ha puesto a disposición de empresarios y autónomos para paliar los efectos del
covlD-lg finalizó el 3 de junio de este mes, nos podrían informar la concejalía
correspondiente, iCuándo van a empezar a recibir los solicitantes las ayudas prometidas
para poder hacer frente a los gastos que empresarios y autónomos han tenido que hacer
frente durante la pandemia?
RESPUESTA:

Se está tramitando con celeridad y
antes posible.

la intención del Equipo de Gobierno es hacerlo lo
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Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 25 DE JUNIO DEzOzO
NÚMERo DE PREGUNTA 11.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA CARMEN GARCIA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
SOLICITUD DE AYUDAS PARA

EMPRESARIOS Y AUTÓNOMOS



gyuntom iento de

POZUETO
DE RTHRCON

PREGUNTA:

¿Ha considerado la concejalía correspondiente incluir dentro de las medidas de ampliación de
veladores y terrazas para par¡ar los efectos que la covid-19 ha tenido en los negocios de
hostelería y restaurac¡ón, la posibilidad de extensión lateral de d¡chas terrazas en las calles
donde es imposible que las mismas puedan ampliar su espacio hacia el frente por su efecto
negativo hacia los vianda ntes?.

Respuesta:
Las ampliaciones que menciona pueden rearizarse tanto arfrente como en ros raterares, siempre
que cumplan con la Ordenanza municipal. En caso de ocupar el frente de otros establec¡m¡entos
deberán contar con la autorización de estos.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de n, a 25 de junio de 2020

Francisco

Segundo Teniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Serv¡cios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 77.74

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3, Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Sobre ampliación lateral de terrazas

M a rtínez
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PREGU¡{TA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 junio 2020

NÚIT,tgno DE PREGUNTA 11.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Carmen García Palomino

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

Sobre complemento salarial a funcionarios que
han demostrado un compromiso extraordinario

Pregunta: ¿Nos podría indicar si hay algún plan para asignar una gratificación extraordinaria
a los profesionales municipales que han combatido al virus en primera línea?

Los trabajadores del Ayuntamiento, funcionarios o laborales, han tenido una gran flexibili-
dad para acudir a sus puestos de trabajo, excepto los servicios esenciales, Policía y SEAPA,
que han tenido que cumplir el total de sus jornadas de trabajo, no estando previsto asignarles
una gratifi cación extraordinaria

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué ayudas, bien en alimentos o financiera está proporcionando nuestro consistorio
a las diferentes asociaciones de nuestra localidad que están llevando a cabo acciones
de recogida de alimentos para las personas más necesitadas, no soto en nuestra ciudad
sino en el resto de Ia Comunidad de Madrid?

Respuesta:

Este Ayuntamiento está en continuo contacto con las asociaciones del municipio,
participando y colaborando con ellas en aquellas campañas, actividades o proyectos que
así lo soliciten y sea posible.

Por otro lado informarle que financieramente, el Ayuntamiento, en su presupuesto
anual, cuenta con unas partidas específicas para apoyar a las entidades del municipio a

través de las subvenciones concedidas.

Además, gracias a la utilización del Superávit presupuestario, se ha aprobado un
suplemento de crédito en el presupuesto de la Concejalía de Familia, Servicios Sociales
y Mujer, por el que se prevé una subvención para entidades con arraigo en el municipio
y una larga trayectoria de realización programas sociales dirigidos a colectivos con
necesidades específicas.

Entre los citados proyectos se pueden destacar los proyectos de alimentos para la

solidaridad y proyectos integrales de lucha contra la marginación, con el objetivo
fundamental de llevar a cabo procesos de intervención y acompañamiento para lograr
el desarrollo integral de cada persona y familia.

También estaría dirigida la subvención a entidades que realizan programas dirigidos a

colectivos con necesidades específicas como las personas mayores o las personas con
discapacidad, todo ello con la intención de reforzar la colaboración público- privada que
coadyuve a la consecución de los objetivos de bienestar social especialmente
comprometidos por la situación de pflndemia

Fdo: ?a García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 25-06-2020
NÚMERo DE PREGUNTA LL,L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre oportociones del cons¡storio pora lo

oyuda olimentoria o necesitodos
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POZUETO ,
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éQué información dispone la Concejalía responsable sobre las fechas de reaperturas
de los Centros de Mayores en nuestra ciudad y las condiciones de vuelta a la actividad
de los mismos?

Respuesta:

Como usted bien sabe, el 6 de matzo, mediante una resolución, la Dirección Generalde
Salud Pública de la Comunidad de Madrid ordenó el cierre de los Centros de Mayores.

Posteriormente, a través de la ORDEN 668/2020, de 19 de junio,la Consejería de Sanidad
establece las medidas preventivas para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por
el COVID-19 una vez finalizada la prórroga del estado de alarma establecida por el Real
Decreto 55512020, de 5 de junio. En esa orden, en su sexagésimo quinto punto, en el
apartado d se hace referencia a las actividades y servicios dirigidos a personas mayores
a través del siguiente punto:

(...)d) Quedan suspendidos todos los actividodes y servicios colificodos de ocio y
entretenimiento o mayores hosto que el Gobierno declare de monero motivodo y de
acuerdo con la evidencia científico disponible, previo informe delCentro de Coordinación
de Alertas y Emergencios Sonitorias, lo finalización de lo situoción de crisis sanitario
ocosionado por el COVID-19.

Actualmente no ha habido ninguna nueva resolución que indique lo contrario y que
establezca las condiciones necesa para poder abrir los centros garantizando la

Tan pronto como se permita la apertura de losmáxima seguridad de nuestros
Centros de Mayores, actuaremos en y en la mayor brevedad posible.

García Molina

FECHA DEL PLENO 25-06-2020
NÚMERO DE PREGUNTA 11.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre operativo en los centros
mun¡cipoles de moyores tros la cr¡s¡s

son¡tor¡o del COVID-19 en Pozuelo

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

Fdo:
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POZUETO ,
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iCuántas solicitudes de ayuda han sido recibidas por parte del consistorio en el periodo
habilitado para ello y cuáles son los ¡mportes totales comprometidos en la concesión de
estas ayudas?

RESPUESTA:

Las solicitudes recibidas son 591. El importe no es posible determinarlo hasta que no
se gestionen las solicitudes y se determine las que tienen derecho a la subvención.
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Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 25 DE JUNIO DE2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA 11.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

SOLICITUDES DE AYUDAS
MUNICIPALES PARA EMPRESAS Y

coMERCIOS CONTRA CRtStS

covtD-19
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 junio 2020

NÚupno DE PREGLINTA 11.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MIINICIPAL Ciudadanos

Sobre acto de respeto y recuerdo a las víctimas del
coronavirus covid 19 en Pozuelo

Pregunta: ¿Qué planes tiene el gobierno local para la estructuración de un gran acto en re-
cuerdo y respeto a las víctimas de la pandemia Covid 19 que aglutine a toda la comunidad
de nuestra localidad?

El Ayuntamiento, en colaboración con todas las parroquias de la ciudad, organizará un fu-
neral por todas las víctimas del Covid 19 cuando el aforo para este tipo de uóto, ,"u el ade-
cuado

@fi{
Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUI\TA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 junio 2020

NÚIupno DE PREGL]NTA lt.2t
CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL PSOE

Sobre los nuevos criterios parala inserción de
propaganda institucional en medios de comunica-

cron

Pregunta: ¿Qué criterios se tienen establecidos en la actualidad para la inserción de propa-
ganda institucional en medios de comunicación de todo tipo?

Desde la campaña de Navidad y Reyes no se ha realizado ninguna nueva

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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Poz u E t_0

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA LL,22

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

ESTADO DE ABANDONO DEt CAUCE DEL

ARROYO DE POZUELO A 5U PASO POR

tA ZONA DE COCA DE LA PIÑERA

PREGUNTA: ¿Nos puede informar sise tiene prev¡sto proceder a la limpieza del cauce del arroyo
y acond iciona m¡ento para preservar a la zona de problemas en el caso de fuertes |luvias y para

unas mejores cond¡c¡ones de las aguas?

Respuesta:

EI Arroyo de Pozuelo fue sometido a una limpieza profunda durante el año pasado, en la cual se

eliminaron todos los árboles caídos y vegetación seca ex¡stentes en el mismo. Desde entonces
en dicho arroyo se ha producido la normal proliferación de plantas herbáceas y helófitas
(espadañas, carrizos, etc.), que no suponen un peligro para el desagüe de posibles avenidas y

que representan la vegetación propia de un cauce, cuyo desbroce no está por la autorización
vigente de CHT.

En Pozuelo de Ala de junio de 2020

Francisco

Segundo T

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar s¡ se t¡ene previsto establecer un procedimiento regular de limpieza y
reparación de pequeñas infraestructuras que preserve albarrio de la aparición de ratas?

Respuesta:
La limp¡eza de la zona de coca de la piñera, se tiene incluido en las rut¡nas habituales. En
cualquier caso, se ha dado parte a los departamentos correspondientes para su limpieza.

En Pozuelo de Ala a 25 de junio de 2020

Francisco ejo Martínez
Segu

Titular del Área de
Alcalde

de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 77.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre la situación de suciedad en Coca de

la Piñera
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POZUELO
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar en qué punto está el proceso de construcción y puesta en funcionamiento
del 4e Centro de Salud "Cerro de los Gamos,,?.

Respuesta:
La construcción del centro de salud, es competencia de la comunidad de Madrid. Entendemos
que esta pregunta deben hacerra sus representantes porít¡cos en ra Asamblea de Madrid, ya que
es el órgano competente para estos temas.

En Pozuelo de a 25 de junio de 2020

Francisco Martínez
SegundoTEñiente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA L7.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre la construcc¡ón del 4e centro de

Salud "Cerro de Los Gamos"



Ayuntom iento de

POZUETO
DE A[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿valora el Equipo de Gobierno informar a los vecinos y vecinas de pozuelo sobre las nuevas
formas de atención en los centros de Atención primaria, a partir de la coordinación existente
con los equipos direct¡vos de los propios centros?.

Respuesta:
Aunque la competencia de salud pública corresponde a la comunidad de Madr¡d, se solicitará
información a la consejería de sanidad y una vez recibida se colgará en ros diferentes medios
m unicipales.

En Pozuelo de n, a 25 de junio de 2020

Francisco rejo Martínez
Segundo t6niente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEt PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 17.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre los cambios en la forma de atención

en los Centros de Atención primaria



ñyuntom iento de

PozuEt0
DE RTRRCON

PREGUNTA:

áNos puede informar de los medios humanos de que disponen, en estos momentos, los centros
de Atención Primaria localizados en pozuelo?.

Respuesta:
La dotación de personal de los centros de atención pr¡mar¡a es competencia de la comunidad
de Madrid. Entendemos que esta pregunta deben hacerla sus representantes políticos en la
Asamblea de Madrid, ya que es el órgano competente para estos temas.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de n, a 25 de junio de 2020

Fra n cisco Martínez
Segundo Teñiente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 77.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González g-ascuñana

GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre los medios humanos en los Centros

de Atención Primaria
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EIffi POZUELO

\ü DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar si se están desarrollando con carácter periódico, el contrato
establece 3 por año, las reuniones de la Comisión de Seguimiento con la

correspondiente confección de acta? éHay acceso a estas actas de forma telemática?

RESPUESTA:

Las Comisiones de Seguimiento de la Concesión se celebran periódicamente, cuando son

necesarias, y se levanta un acta de las mismas.

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de junio de 2020

FECHA DEL PLENO 25 de iunio de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA LL.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Grupo M unicipal Socialista

OBJETO

Sobre el cumplimiento de preceptos del
contrato de gestión y explotación del
ediftcio multiseruicios y de la zond de

roqueto de lo ciuddd Valle de las Cañas
en Pozuelo de Alorcón

Concejal
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POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué fecha se abrirán las piscinas municipales y, qué medidas sanitarias, de
organización y de seguridad tiene previsto el Equipo de Gobierno adoptar en las
mismas?

RESPUESTA:

La apertura de la piscina está prevista para el 6 de julio, teniendo en cuenta las
limitaciones de aforo, controles de acceso y el resto de medidas que marque las
recomendaciones sanitarias en ese momento.

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de junio de 2020

Cañas
Concejal ntud y

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA tL.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipa! Socialista

OBJETO
Sobre condiciones de operturo de la

piscina del Carlos Ruiz

Fiestas.
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ETffi POZUETOFIF DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTiene prev¡sto el Equipo de Gobierno aumentar el presupuesto de
limpieza de centros escolares el próximo curso debido a tas medidas de seguridad
que habrán de implementarse para evitar que los colegios se conviertan en focos de
contagio Covi-19?

Respuesta: Desde la Concejalía competente se esta trabajando con las instrucciones y
normativa de referencia. La planificación se trasladará a la empresa que preste el
servicio de limpieza para que en septiembre se haga efectivo.

EVA cA B E L Lo ;:ll1f :i,Jllffi 
,,,.

RIOJA - RtoJA -ool23t63+

00823 7 63H i;:T,"'.Tr',ff'

Eva Cabello Rioja

Concejal de Educación y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 2sl06l2O2o
NÚMERo DE PREGUNTA 1L:30

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre lo limpiezo en centros educotivos



eyuntomiento de

POZUE LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas contempla el equipo de gobierno para asegurar el
cumplimiento de la Ordenanza de movilidad en lo referido a !a presencia de
bicicletas en las aceras y zonas peatonales del municipio para que peatones y
ciclistas circulen de manera segura?

Respuesta:

Mayor presencia policía para el cumplimiento de las normas. Se están valorando
distintas propuestas de mejora para incluir en la ordenanza de movilidad y la
construcción de nuevos tramos de carril bici en el municipio.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL fififfiffi:;
ALONSO _ ffi:ffi+m*
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de junio de2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 11.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D!!. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL!STA

OBJETO
Sobre tráfico de bicicletos en los aceros y

zonos peatonales



Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿s¡ la alcaldesa ya ha designado a estos vocales y quienes son?

Respuesta: cuando los 3 vocales de reconocido prestigio estén designados se
informará de ello de la manera establecida.

EVA CABELI ^ Firmado disitatmente por'\'' EVA CABELLo RroJA -

RIOJA - ooB23763H

oog23 763H ffi,'o'os6l314:07:3e

Eva Cabello Rioja

Concejal de Educación y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 2sl0612O2o
NÚMERo DE PREGUNTA LL:32

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre consejo Socialde la Ciudod



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas contempla, a part¡r de ahora, la concejalía de seguridad
para que la Policía Municipalasegure elcumplimiento de !a mencionada normativa?

Respuesta:

Realización de campañas informativas para recordar la importancia del uso de

mascarillas y cumplimiento de las medidas sanitarias.
lncremento de presencia de Policía Municipal para el cumplimiento de las medidas
dictadas por las autoridades sanitarias.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLoGIL [*{ffi
ALONSO - ffii*mms*
s2e88oslFmm

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2O2O

NÚMERo DE PREGUNTA 11.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. Ana María Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre medidos de lo Policía Municipal
pora cumplimiento de la normotivo en lo

nuevo normolidad



Ayuntomiento de

POZUE LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos podrían indicar el número de amonestac¡ones y sanciones
impuestas por la Policía Municipa! en los meses de mayo y junio y el número que se
impusieron en los mismos periodos delaño pasado?

Respuesta:

Se han emitido 549 denuncias en el mes de mayo y L26 denuncias en el mes de junio.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
pABLo 6¡¡ ffif,l,""
ALoNSo ffi
52e88os 1 F #ff##ffi§-

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA Lt.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. Elena Moreno García
GRUPO MUNICIPAL SOC!ALISTA

OBJETO
Sobre bolonce de sonciones duronte lo
desesco lo do d u ro nte el co nfi no m ie nto.



nyu nto m ¡ento de

POZUELO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 11.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

APARCAMIENTO PREVISTO EN Et
PARQUE FORESTAL Y SU POSIBTE

REUBTCACIóN

PREGUNTA: ¿Podría la sr. Alcaldesa atender esta sugerencia -que es comparUda por muchos
vecinos- y valorar una redefinición parcial de las actuaciones previstas?

Respuesta:

como ya le he explicado en varias ocasiones, ar iguar que como re contesté a otra pregunta de
Pleno del pasado mes de febrero, ra obra ya ha comenzado y redef¡nir ras actuaciones previstas
a estas alturas supondría hacer un modificado der proyecto que, además de afectar ar precio,
¡mpl¡caría la paralizac¡ón y el retraso ¡nnecesar¡o.

Lamento que no le guste este proyecto, pero este equipo de gobierno considera que la
construcción del aparcamiento ecorógico servirá para faciritar a ros vecinos er acceso ar parque
forestal, fomentando asísu uso y d¡sfrute.

En Pozuelo de Ala rc6n, a 25 de junio de 2020

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimon¡o



Ayunto m iento de

POZUELO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áCuándo t¡enen prev¡sta la elaboración del catálogo de B¡enes y Espacios proteg¡dos de
Pozuelo de Alarcón?.

Respuesta:

El Catálogo de Bienes y Espacios protegidos es un documento que se elaborará con la revisión
del actual Plan General de Ordenación Urbana.

En Pozuelo de AIa rcón, a 25 de junio de 2020

M artínez
Segu Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 11.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socia lista

OBJETO
Sobre el catálogo de Bienes y Espacios

Protegidos de pozuelo
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POZUETO
?

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áQué planes tiene el Ayuntam¡ento de Pozuelo para la restauración y puesta en valor del
"Viaje del Agua"?.

Respuesta:
La restauración del Viaje del Agua y de La poza son obligaciones de los promotores del plan
Parcial del Sector UZ 2.4-02 "Huerta Grande".

El proyecto debe recoger la integrac¡ón y puesta en valor de la Fuente de los cuatro caños, el
lavadero, la caseta de acceso al viaje del agua y las tres chimeneas.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de junio de 2020

Fra nc¡sco jo Martínez
Segundo T Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 17.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre la conservac¡ón del "Viaje del Agua"

en Pozuelo de Alarcón

I

'rlÉ,
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f,yuntom iento de

POZU E LO

DE RI-RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué razón el equipo de gobíerno no está dispuesto a plantear a la empresa una propuesta
que a la empresa que permita el reconocimiento de la plantilla?

Respuesta:
Este equipo de gobierno, siempre ha velado para que todos los servicios municipales contasen
con los EPIS, y planes de cont¡ngencias necesarios, llegando incluso a suministrarlos en aquellos
momentos que la empresa no disponía de ellos, para garantizar la seguridad de los trabajadores.

La organizac¡ón del trabajo es una de las obligaciones de las empresas, recogidas en el PPTP del
contrato, por lo que t¡enen que ser estas las que lo realicen garantizando el cumplimiento, tanto
el estatuto de los trabajadores como el conven¡o laboral aplicable.

De la m¡sma forma, entendemos que comparten la necesidad de recuperar estas horas, ya que

tanto en el pleno de mayo como en el de junio su grupo, viene reclamando la mejora de

d¡ferentes zonas que mant¡enen estas contratas, y debido a la reducción de dedicación al 30%,

no han mantenido el estandar habitualdel mun¡c¡pio.

En Pozuelo de Ala a 25 de jun¡o de 2020

Fra ncisco 'garejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servic¡os de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 11.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Sobre la recuperac¡ón de horas
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POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA: ¿A qué se debe esta s¡tuación y por qué no vuelven a arreglarse los mismos?

Respuesta:

El correcto funcionamiento de ra depuradora no supone que se puedan recuperar dichas
lagunas, ya que éstas no son relenadas por er aporte de agua desde dicha infraestiuctura. para
la mejora de esta zona, está prevista la redacción de un proyecto de reacondicionamiento de la
superficie de las Lagunas y del entorno del parque ForestalAdolfo Suárez.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcln, a 25 de junio de 2020

Fra ncisco Martínez
'eniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 11.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
srrunclóru o¡ l-os ¡srnlrlQuEs DEL

PARQUE FORESTAT
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POZUETO
DE ATARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Podrían acometer la ¡nstalac¡ón de diferentes elementos para el calmado del
tráf¡co en todas estas calles?

Respuesta:

No es cierto que esta zona carezca de medidas de control y calmado de la velocidad, más bien
al contrario, pues en las calles a las que se refiere hay un total de 12 "lomos de asno" en la
avenida de la Carrera y en las calles Diego de Velázquez, Mur¡llo, Francisco de Goya y José
R¡bera;4 bandas reductoras de velocidad (BRV) en la avenida de Casablanca; y un paso de
peatones sobre elevado a la altura del colegio, ubicados en las zonas de mayor riesgo. De
hecho, el grave accidente que menciona, se produjo en un paso de peatones que ya cuenta
con un lomo de asno.

En todo caso, no tenemos constanc¡a reciente de solic¡tudes de vecinos para la instalación de
medidas de calmado de la velocidad, habiendo sido atendidas las últ¡mas recibidas med¡ante la
habil¡tación de dos lomos de asno en la calle Diego de Velázquez y dos en la calle Murillo.
Además en la calle Diego de Velázquez se sobre elevó un paso de peatones a la altura del
colegio.

No obstante, se ha dado orden a los técn¡cos de volver a revisar la zona por si consideraran
necesario reforzar estas medidas.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de junio de 2020

Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 25dejunio de2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 11.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

NECESIDAD DE ACTUACIONES DE

CALMADO DEt TRÁFICO EN AV.
CASABTANCA, CARRERA DE tA CAÑADA,
C/ DIEGO DE VELAZQUEZ E INTERIORES

Concejaldelegada
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POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Nos pueden indicar éQué hace que el estanque de tormentas de los jardines de la
colonia Los Ángeles, a la altura de la Av. de los Ángeles, núm. 101, lleve años en estado de falta
de mantenimiento? ¿Por qué mot¡vo existen bordillos diseminados por los paseos y éstos se
encuentran en estado de abandono?

Respuesta:

Estos laminadores de tormentas son infraestructuras de la Confederación Hidrográfica del Tajo,
que se limpian todos los años por el servicio municipal de Manten¡miento de zonas verdes. La
última l¡mp¡eza se realizó el pasado mes de marzo.

Además, actualmente se están realizando labores de desbroce y acondic¡onamiento de todas las
zonas verdes que, como consecuencia del estado de ala rma, no se ha pod ido realizar en su época
correspond¡ente.

Por otra parte, está prevista la redacción de un proyecto de "parque Forestal colon¡a de los
Ángeles", que pretende reacondicionar toda la zona y convertirla en una zona verde, ampliando
las zonas estanciales y de paseo de todo el entorno.

En Pozuelo de Alarcón, 25 de junio de 2020

Francisco Manuel rejo Ma rtínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA LL.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA JUAN IGNACIO FERNANDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ESTANQUE DE TORMENTAS JARDINES

coLoNtA DE LOS Án¡Cer¡S



Ayuntomiento de

POZUETO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué balance nos pueden hacer en cuanto al número de peticiones realizadas,
tramítadas y aprobadas, respecto al plan de Ayudas aprobado en pleno y en base al cual
se han podido acoger hosteleros, comerciantes y empresarios? iQué volumen de ayuda
ha sido comprometida? éFecha prevista de ingreso de la misma?

RESPUESTA:

La valoración que hacemos es positiva, ya que vamos a poder atender todas las
solicitudes que tengan derecho a la subvención.

El importe no es posible determinarlo hasta que no se gestionen las solicitudes y se
determine las que tienen derecho a la subvención.

Se está gestionando con celeridad y con importante dotación de recursos, pero hasta
que no se termine la tramitación no es posible fijar una fecha.

LUIS ilff3:Siitig:15##§

MAG I DE T?:'!K",q":'ü:ff:
'n=MAGIDE 

SIANCO 127420578,

BLANCo - [f#ilffiff"iffi,r'
1 2t 42057 #",nn#*i#.3x"

B l#,ü,1***
Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 25 DE JUNIO DE 2O2O
ruÚuTno DE PREGUNTA LL.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
AYUDAS HOSTELEROS,

COMERCIANTES Y EMPRESAS -COVIDIg



Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede indicar cuántas famílias serán beneficiadas de las ayudas por la no
realización de los campamentos de verano? éCuál será et importe total de la ayuda?

Respuesta:

La ayuda se ha puesto a disposición de los vecinos en estas fechas por lo que aún espronto para poder hacer una valoración y darle un número real. En estos momentos se
están valorando las solicitudes que están siendo presentadas.

La ayuda será de pago único y no superará los 800 euros, con la finalidad de poder
conciliar vida laboral y familiar. Esta ayuda se concederá a todas aquellas familias quepresenten la solicitud y cumplan con los requisitos establecidos en la ordenanza y en su
regu lación de desarrollo.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 25-06-2020
NÚMERO DE PREGUNTA 11,.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre oyudos o fomilios por lo anuloción

de los compomentos de verono



:
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qry
ñyuntom ¡e nto de

POZUETO
DE FTRRCON

PREGUNTA:

¿Qué criter¡os técn¡cos se han adoptado pata utilizar un Estud¡o de Detalle como ¡nstrumento
válido a la hora de modificar ra ordenanza reguradora de ra edificación en ra parcera Terrciario
Comercial Hotelero del plan parcial SU UZ 3.7_01 Casablanca?.

Respuesta:
El citado Estudio de Detafle se ha tramitado en virtud de ros artícuros 53 y siguientes de ra Ley9/2001 de suelo de La comunidad de Madr¡d. Los criterios segu¡dos han sido ros r...;;";;;;
los informes técnicos y jurÍdicos obrantes en el expediente.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón a 25 de junio de 2020

Fra ncisco M jo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA 17.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre modificac¡ón de la Ordenanza TCH
del Plan Parcial SU tJZg,7-O1-,,Casablanca,'

mediante Estudio de Detalle



nyunto m ie nto de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede ¡nd¡car s¡ existe algún expediente abierto en relac¡ón al inmueble s¡to en la calle de
las Heras esquina con la calle del pilar, respecto a su manten¡miento y conservación?.

Respuesta:
5e ha girado v¡s¡ta de ¡nspecc¡ón para comprobar el estado del inmueble. En su caso elresultado de la inspección podrá determ¡nar la emisión de una orden de ejecución.

En Pozuelo de Ala rcón, a 25 de junio de 2020

Francisco M a rtín ez
Segundó Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNIA LI.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre expediente de conservación del
edificio de la calle de las Heras esqu¡na

con calle del Pilar



Ayuntomiento de

POZU E tO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA: Ante et incremento det movimiento .,okupa,, en bienes de naturarezapública y privada équé medidas poticiales o de otra índote se han adoptado o se vana adoptar por parte det gobierno municipa!?

Respuesta:

Aquellas viviendas que por su antigüedad u otros motivos ya no pueden sernuevamente utilizadas, se ha procedido al tapiado de puertas o ventanas por donde sepudiera proceder a su ocupación. El resto de viviendas están siendo controladas.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL mr*
ALoNSo - flffi-ffiiffi

a{r{Érr¡4dffie

s2e88051F lmfrdffi::
pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de junio de ZO2O
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA q.]ge! lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL

Sobre ocupoc¡ón de edificios de



nyunto miento de

POZUELO

DE ALRRCON

PREGUNTA: éQué med¡das, en er ámbito urbano, se han tomado o se van a tomar para er contror
de la presencia de animares sarvajes, con er fin de evitar probremas de sarud púbrica o incidentes
hacia personas?

Respuesta:

Desde el Ayuntam¡ento se están tomando diversas medidas con respecto a ra gestión y contror
de las poblaciones urbanas y periurbanas de jabaríes en er munic¡pio. Entre e[as, se están
manteniendo comunicaciones para ra gestión en er entorno de ra zona Noroeste de ra
comunidad de Madrid ar objeto de definir un pran de actuación, dado que no es de competenc¡;
municipal, s¡no perteneciente a la Dirección de Flora y Fauna de la comunidad ae vadi¡¡.
No obstante, y al objeto de controlar la población en pozuelo, desde el año 2019, se sol¡citaron
y as¡gnaron las autorizac¡ones pertinentes para real¡zar controles de caza con tiro con arco con
la colaboración der servicio de controradores con Arco de Especies s¡rvestres (scAES), de ra
Federación Madrireña de caza. Desde entonces y hasta ra fecha, se han reai¡zado áatidas
controladas.

En los últ¡mos meses, con ra sarvedad de r. avistamiento en ras inmediaciones der parque
Forestal/casa de campo, y un ejemprar capturado por ra poricía Mun¡cipar, no se han detectado
ejemplares en el municipio.

Actualmente el Ayuntamiento de pozuero de Ararcón está autorizado a rearizar esperas de jabarí
con arco y sin perros, en ras condiciones marcadas por ra cM hasta er 31 de agosto de roscorrientes F¡narmente, indicar que está pran¡ficando actuac¡ones en ros próximás días para
comenzar los trabajos necesarios, para continuar con er equiribrio pobracionar de esta especie
adecuado a la capacidad de carga del medio.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Ala a 25 de jun¡o de 2020

Franc¡sco rejo Martínez

Segundo eniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 dejunio de2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA

JUAN IGNACIO FERNANDEZ TOMÁSCONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL voxffiOBJETO

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áSerá posible la devolución de los abonos de temporada o cuotas mensuales para las

instalaciones de deporte, para aquellos usuarios que los soliciten por miedo al COVID

19, con independencia que las instalaciones permanezcan abiertas con cita previa?

RESPUESTA:

En lo relativo a la tarjeta multi deporte:

El abono anual: Se compensará al usuario la parte correspondiente que no haya

podido usar, en función de la fecha de caducidad del abono.

El abono de temporada: Se ampliará por un plazo de cuatro meses desde el mes

de octubre.

o En el abono mensual: No se giraron los recibos correspondientes a los meses de

abril y mayo, ni se van a girar los recibos de los meses de junio y julio, a todos
aquellos que tuvieran en vigor la tarjeta multideporte y no se hayan dado de

baja.

Para los usuarios que han solicitado la devolución correspondiente a la última quincena

del mes de marzo, se está tramitando a cuenta.

En Pozuelo de junio de 2020

Cañas

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 11.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
Sobre devolución de abonos y cuotos de

instalaciones de deporte

Concejal de y Fiestas.
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Ayuntomiento de

POZU E LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 junio 2020

NÚITIpno DE PREGUNTA 11.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

GRUPO MLTNICIPAL

Sobre Test masivos en Pozuelo

Pregunta: ¿Por qué se prometió a todos los vecinos de Pozuelo que se les iba a hacer un test
del coronavirus, si el Esquipo de Gobierno no tenía la capacidad de cumplir dicha promesa?

El equipo de gobiemo no ha prometido en ningún momento hacer test a toda la población y
sí ha tenido la capacidad de hacerlos, la resolución de la Comunidad de Madrid produjo un
retraso en la tramitación de la autorización que impidió hacerlos en el momento adecuado

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 junio 2020

NÚMERo DE PREGUNTA 11.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

GRUPO MLINICIPAL

Sobre falta de transparencia con los test masivos

Pregunta: ¿Por qué los vecinos de Pozuelo nos hemos tenido que enterar de no realización
de test masivos en nuestro municipio por el Facebook personal de la alcaldesa euislant, en
vez de por una comunicación oficial del Ayuntamiento de pozuelo?

El Ayuntamiento no ha comunicado nunca de manera oficial la realización de los test y la
Alcaldesa ha aclarado la situación a los vecinos que se lo han solicitado en las redes sociales

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía



Ayunto m ¡ento de

POZUELO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 11.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre la recuperación de horas

PREGUNTA:

écuántas horas está exigiendo recuperar a cada una de estas empresas subcontratadas el
Ayuntamiento (las de jardinerÍa u otras) a consecuencia de la reducción del servicio por esta
cr¡s¡s? ¿Están dispuestos a negoc¡ar con las plantillas afectadas esta situación para que la
recuperación de horas no suponga problemas para la conciliación laboral y familiar de los
tra bajadores?

Respuesta:
La reducción de dedicación durante el COVID se estableció en las contratas manten¡m¡ento de
zonas verdes del 18 de marzo al 4 de Mayo.

La organización del trabajo es una de ras obrigaciones de ras empresas, recogidas en er pprp der
contrato, por lo que tienen que ser estas ras que ro rearicen garantizando er cumprimiento, tanto
el estatuto de los trabajadores como el convenio laboral aplicable.

De la misma forma, entendemos que el resto de grupos comparten la necesidad de recuperar
estas horas, ya que ta nto en el pleno de mayo como en el de junio, vienen reclama ndo la me¡ora
de diferentes zonas que mantienen estas contratas, y debido a ra reducción de dedicación ar
30%, no han manten¡do el estandar habitual del municipio.

En Pozuelo de a 25 de junio de 2020

Fra n cisco Martínez
ente Alcalde

Titu lar del Área de erno de Servicios de la Ciudad



nyunto m¡ento de

POZUETO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 de junio de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 7r.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO CUBIERTA EN PTAZA PADRE VALLET

PREGUNTA: ¿cómo justifican que los vecinos de pozuelo tampoco vayan a poder disfrutar este
verano de la cubierta textil de la Plaza padre Vallet?

Respuesta:

La prev¡s¡ón es que las cubiertas textiles queden instaladas durante este verano a pesar de que
los plazos a causa de la pandemia han retrasado la contratación. Además, como ya le
informamos en el pleno del pasado mes de febrero, esta actuación forma parte de un proyecto
de Mejora Amb¡ental de la plaza, que incluye también la instalación de pérgolas y otro
mobiliario urbano que doten a la plaza de unas mayores condiciones de habitabílidad, confort
y de adecuación de sus espacios para la utilización por los vecinos.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de jun¡o de 2020

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y patrimonio



Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se ha dedicado a día de hoy, y en qué cuantías, el "FoNDo de ayuda para
afectados por la Covid-19 dotado con 4,5 millones de euros que se aprobó en el pasado
Pleno Municipal del 30 de Abril?

Respuesta:

El Ayuntamiento detecta aquellas necesidades más urgentes que se van generando,
tanto en los vecinos como en las empresas del municipio, como consecuencia de la
covlD-19, para garantizar asíque esta ayuda sea lo más efectiva posible.

Desde la Concejalía de Familia se están reforzando los distintos servicios como, la
Atención Domiciliara, la Teleasistencia domiciliaria, el sistema de prestaciones y ayudas
básicas y a la conciliación con el objeto de hacer frente a las situaciones extraordinarias
derivadas del COVID-19.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 25-06-2020
NÚMERO DE PREGUNTA 11.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre Fondo de Ayudo poro ofectados del

covtD-19


